

Rafz, im Februar 2015

WIR DANKEN HERZLICH

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Verbundenheit, die wir während der Krankheit und beim Abschied von unserem lieben

Ruedi Fretz-Suter

erfahren durften.

Besonderen Dank an Frau Pfarrer Britta Schönberger für die tröstende Trauerfeier, dem Organisten und dem Cellisten für die bewegende Musik und dem Team des KSW mit Frau Dr. med. Natalie Fischer für die kompetente und einfühlsame Betreuung.

Herzlichen Dank für die zahlreichen Spenden zu Gunsten des Ev. Lehrerseminars und für späteren Grabschmuck.

Die Trauerfamilie